

Mouzbek à Pompéi

Dans une résidence privée située à Casablanca, habitait un certain Mouzbek Benjaoui qui avait 34 ans. Il était grand, chauve, barbu, un peu arrondi. On aurait cru qu'il était aigri mais c'était tout le contraire, il était tout le temps souriant et de bonne humeur. Ce jour-là, son frère l'avait appelé pour l'aider à déménager. Au moment de ramener les affaires dans le camion, Mouzbek trouva une lettre, la lettre de Pline le Jeune, qui racontait l'éruption du Vésuve à Pompéi. Cette histoire l'intrigua. Il décida donc de partir faire ses recherches et trouva une princesse qui vivait à l'époque de l'éruption du Vésuve. Avant d'aller à Pompéi, il partit saluer sa seule grand-mère, Sarah, qui lui avait fait découvrir et raconté l'éruption du Vésuve.

Il arriva à Pompéi, visita les monuments historiques comme l'amphithéâtre et le parc archéologique qui étaient détruits. Soudain, il arriva dans un cimetière, regarda plusieurs tombes et tomba sur la tombe de la princesse en question, Sofia. Il décida de la toucher et s'évanouit brutalement. Il se réveilla dans les tribunes de l'amphithéâtre où un combat de gladiateurs se déroulait. Il ne comprenait pas car l'amphithéâtre était censé être détruit. Il essaya de se calmer et de comprendre ce qui était en train de se dérouler.

Il comprenait qu'il était dans le passé mais il aurait besoin d'une preuve. Il décida donc de se rendre au parc archéologique pour être sûr. Une fois arrivé, il découvrit que le parc était en bon état. Maintenant il était sûr d'être dans le passé et commença à paniquer. Il se calma et comprit que c'était parce qu'il avait touché la tombe de la princesse de Pompéi, Sofia. Il accepta la situation et vit celle-ci comme une occasion de découvrir le Pompéi d'avant. Il s'installa, visita la ville et remarqua que les citoyens étaient beaucoup moins cultivés et intelligents que ceux de son époque. Il remarqua aussi un volcan collé à la ville. Il commença à paniquer et à essayer de trouver des moyens pour avertir la ville. Il ne comprenait pas pourquoi les citoyens étaient si calmes pendant tout ce temps puis il comprit qu'ils ne connaissaient pas l'existence des volcans.

Son frère qui lui avait donné la lettre commençait à s'inquiéter. Il décida de se rendre à Pompéi pour le retrouver. Il savait que Mouzbek était intrigué par la princesse. Il se rendit à la tombe et la toucha. Il lui arriva la même chose que son frère, Mouzbek. Il commença à chercher son frère et, comme Mouzbek aimait les antiquités, il partit vers le parc archéologique et l'amphithéâtre. Il vit que les monuments historiques étaient en très bon état et non détruits comme à son époque. Son frère avait du sang-froid. Il réfléchit à l'endroit où Mouzbek pouvait être.

Pendant ce temps, Mouzbek rencontra une fille du même âge que lui qui s'appelait Sarah. Ils s'étaient rencontrés pendant un combat de gladiateurs. Ils commencèrent à se fréquenter et s'entendirent très bien. Mouzbek accorda son temps à Sarah au lieu d'avertir les citoyens du volcan. Sarah était une mauvaise fréquentation pour Mouzbek mais il ne s'en rendait pas compte. Puis, un beau jour, il sentit un tremblement de terre et comprit que c'était une éruption explosive. Il se rappela qu'il avait oublié de prévenir les citoyens et s'en voulut énormément. Il comprenait que Sarah était une manipulatrice et coupa tout contact avec elle le plus rapidement possible. Il partit avertir les citoyens mais ils le prirent pour un fou. Il essaya de les convaincre en leur expliquant les signes qu'il y avait avant une éruption explosive. Mais les citoyens ne le croyaient toujours pas.

Il perdit espoir mais son frère venait de le retrouver avec des preuves sur l'existence des volcans explosifs. Il les montra aux citoyens et ils furent pris de panique. Ils se précipitaient tous aux bateaux. Mouzbek et son frère avaient accompli leur mission, ils allaient toucher la tombe de la princesse Sofia pour revenir au présent. Mais il restait à Mouzbek une dernière chose à faire : partir tuer Sarah car elle l'avait éloigné de son objectif principal. À cause d'elle, ils auraient pu tous mourir si son frère n'était pas venu. Il la trouva, la regarda dans les yeux puis la poignarda et partit rejoindre son frère.

Revenu dans le présent, ils apprirent que 80% de la population de Pompéi avaient survécu. Mouzbek et son frère étaient fiers d'eux jusqu'à ce que la mauvaise nouvelle vienne à leurs oreilles. Leur grand-mère Sarah était morte depuis longtemps et là Mouzbek comprit qu'il avait tué sa grand-mère. Il s'en voulait énormément mais il se dit qu'elle avait failli tous les tuer et qu'il avait fait le bon choix. Mouzbek et sa famille continuèrent leur vie paisiblement.

Aymen AJOURAY

Ayoub FARAJ

Yanis LUCAS-EL HADRI